

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
SMP NEGERI 2 PEJAWARAN
Pembelajaran Online

Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial	Hari/Tanggal :
Kelas/ Semester : VIII/ 2	Alokasi Waktu : 2 x 40 menit (non virtual) 1 x 40 menit (tugas mandiri)
KD : 3.3 Memahami keunggulan dan keterbatasan ruang dalam penawaran dan permintaan teknologi serta pengaruhnya terhadap interaksi antar ruang bagi kegiatan ekonomi social budaya di Indonesia dan Negara-negara ASEAN.	4.3 Menyajikan keunggulan dan keterbatasan ruang dalam penawaran dan permintaan teknologi serta pengaruhnya terhadap interaksi antar ruang bagi kegiatan ekonomi social budaya di Indonesia dan Negara-negara ASEAN.

Materi : Buku paket IPS kelas VIII, Halaman 166 s.d 178, Subbab C. **Penguatan Ekonomi Agrikultur di Indonesia**

Tujuan Pembelajaran : Melalui pembelajaran CL , peserta didik dapat melakukan kegiatan memilah dan menanamkan tanaman toga dan boga dalam Agrikultur secara benar .

Proses Pembelajaran	<p>Pendahuluan : * Guru menyampaikan salam, dan membimbing berdoa serta menanyakan kondisi/ kesehatan peserta didik</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru meminta peserta didik menyiapkan buku paket dan buku tulis • Guru meminta peserta didik membaca buku paket IPS kelas VIII halaman 166 s.d 178 dan mempelajari materi subbab C Penguatan Ekonomi Agrikultur di Indonesia <p>Kegiatan Inti : * Peserta didik mempelajari materi Penguatan ekonomi Agrikultur di Indonesia dengan melihat vidio lewat youtube dengan alamat Url/link sebagai berikut: https://www.youtube.com/watch?v=rEG8MJkFPtE&t=613s</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diminta untuk memberikan contoh kegiatan agrikultur • <i>Peserta didik diminta untuk memberikan contoh sikap peduli lingkungan dengan cara memilah dan menanam tanaman toga dan boga.</i> • peserta didik diminta mengirimkan foto kolage ke WAG <p>Penutup : * Peserta didik diharapkan mengumpulkan tugas pembelajaran hari itu tepat waktu.tindakan pemeliharaan, pelestarian</p> <ul style="list-style-type: none"> • guru menutup pembelajaran dengan salam dan doa
----------------------------	---

Penilaian	<p>Karakter : Peduli lingkungan, kreatif, inovatif,</p> <p>Religius : Berdoa, mengucap dan menjawab salam, bersyukur</p> <p>Disiplin : Melalui pengamatan pada saat pengumpulan tugas pembelajaran</p> <p>Tanggung Jawab : Melalui pengamatan pada saat proses, dan pengumpulan hasil pembelajaran</p> <p>Pengetahuan dan Ketrampilan : Melalui LKPD yang diberikan guru Memisahkan tanaman Boga dan Toga di rumah dan bisa Menyusun laporan tentang manfaat dan kegunaan tanaman Boga dan toga dalam pemenuhan gizi dan kesehatan masyarakat.</p>
------------------	--

Mengetahui
Kepala SMPN 2 Pejawaran

PURNOMO, S.Pd
NIP. 19710626 200312 1 004

Catatan hasil kegiatan /
umpan balik





Pejawaran,
Guru mapel IPS








Sri Asih Rejeki , S.Pd
NIP. 197408072008012008



LKPD

Lembar Kerja Peserta Didik

TANAMAN BOGA DAN TANAMAN BOGA

No	Nama Tanaman	Jenis Boga	Jenis Toga	Manfaat
1	Jahe 	-	V	Minuman hangat untuk mengatasi masalah perut seperti kembung, masuk angin, mual dan diare
2	Lengkuas 	-	V	Mengobati asma atau batuk, menurunkan demam, menurunkan kolesterol dan bahkan mencegah kanker dan tumor.
3	Kunyit 		V	meningkatkan sistem kekebalan tubuh sehingga terhindar dari berbagai macam penyakit.
4	Temulawak 		V	Kandungan kurkumin serta zat-zat lainnya yang dapat digunakan untuk meningkatkan kinerja ginjal dan saluran pencernaan.
5	Temuireng 		V	meningkatkan sistem imun sehingga dapat mencegah berbagai macam penyakit. Selain itu, temuireng juga sering digunakan sebagai peningkat nafsu makan ketika anak susah makan.
6	Mengkudu 		V	Menurunkan hipertensi dan obat batuk
7	Daun Dewa 		V	dapat mengobati herpes, diabetes, stroke hingga mencegah kanker .
8	Mahkota Dewa 		V	dapat mengatasi nyeri haid. Selain itu, mahkota dewa juga dapat menjadi obat anti alergi dan detoks racun hingga

					mengatasi sakit kepala.
9	Kapulaga			V	Mengobati sariawan, masalah pencernaan dan mengatasi depresi. Kandungan vitamin, anti oksidan dan minyak astiri pada kapulaga juga bermanfaat bagi kesehatan kulit serta menangkal radikal bebas.
10	Jintan			V	menangkal diabetes dan menyehatkan organ hati serta menurunkan kolesterol.
11	Jantung pisang		V		Makanan yang baik untuk diet, Dipercaya baik untuk penderita diabetes Bantu redakan infeksi bakteri
12	Bayam		V		Menjaga kesehatan mata, menguatkan otot-otak dan sendi,
13	Cesim		V		Anti oksidan, menjaga sistem imun tubuh, mencegah kanker, mengontrol kadar kolesterol, menurunkan berat badan
14	Pisang		V		Baik bagi pencernaan. Menurunkan tekanan darah. Menurunkan risiko stroke. ... Meningkatkan stamina olahraga. ... Kaya akan magnesium. ...
15	Cabe		V		Meringankan rasa sakit. penurunan berat badan Memelihara kesehatan pencernaan. ... menjaga kadar gula darah. Mengurangi risiko penyakit jantung dan

					pembuluh darah. ...
16	Waloh kenthi		V		menurunkan risiko degenerasi makula pada mata sebesar 25%-30% memperbaiki kerusakan kulit pasca penyembuhan jerawat. mencegah penyimpanan lemak dalam tubuh, khususnya pada bagian perut.. mencegah penyakit sembelit atau sulit buang air besar.
17	Moncang Bawang solong		V		Mencegah penyakit jantung Kehamilan yang sehat Mencegah infeksi

RUBRIK PENILAIAN KETRAMPILAN

Penyusunan Laporan Tanaman Organik dan Non Organik

NO	Nama Siswa	SISTEMATIKA 30%	BAHASA 30%	KETEPATAN ISI 40%	Jumlah 100%
1					

MENGENAL 5 JENIS SAYURAN YANG JADI BAHAN MASAK FAVORIT



Jenis sayuran yang bisa kita masak sangat beragam. Namun, sayuran juga bisa dibedakan menurut bentuk dan jenisnya, yaitu sayuran daun, sayuran bunga, sayuran buah, sayuran batang, dan sayuran umbi. Berikut perbedaannya:

1/ Sayuran daun

Sesuai namanya, yang dimanfaatkan dari sayuran ini adalah bagian daunnya. Umumnya berwarna hijau muda dan hijau tua, tetapi ada juga yang berwarna merah, atau ungu. Sayuran daun ada yang bisa langsung dimakan mentah, seperti daun selada, selada air, kol, kemangi. Ada juga yang harus dimasak lebih dulu seperti bayam, caisim, sawi, bokchoi, kailan, daun labu, daun pakis, daun kacang panjang, daun singkong, daun pepaya, kangkung, dan sebagainya.

2/ Sayuran bunga

Ada beberapa sayuran yang merupakan bunga dari tanaman, seperti kembang kol, brokoli, bunga bawang, bunga turi, bunga pepaya, jantung pisang, bunga genjer, bunga kecombrang. Sayuran bunga tidak lazim dimakan mentah, biasanya direbus untuk salad atau dimasak menjadi aneka hidangan.

3/ Sayuran buah

Banyak buah dari tanaman yang dimanfaatkan menjadi sayuran. Ada tanaman yang daun dan buahnya bisa dikonsumsi seperti labu siam dan pepaya, ada juga tanaman yang memang hanya dimanfaatkan buahnya saja, seperti terung, mentimun, paprika, tomat, jagung, nangka, pare, dan oyong. Termasuk dalam sayuran buah, terdapat juga sayuran polong/kacang-kacangan. Berupa sayuran buah yang berbentuk kecil panjang dan umumnya mempunyai biji di dalamnya. Ada yang dimanfaatkan seluruhnya, biasanya ketika polong masih muda, belum berserat, seperti kacang panjang, buncis, kecipir, kapri, kapri manis. Ada juga yang dimanfaatkan bijinya saja dengan menunggu buah sampai cukup umur, seperti kacang merah, kacang polong, kacang tolo, atau kacang putih.

4/ Sayuran batang

Seperti namanya, berbentuk batang dengan tekstur renyah setelah dimasak. Termasuk dalam sayuran batang antara lain batang talas, batang kailan, rebung, dan asparagus./ Sayuran umbi

Berupa umbi dari suatu tanaman, seperti kentang, wortel, lobak, bit, radish, bengkuang, dan bawang bombai.